



Se posesionó la nueva secretaria general de la Alcaldía de Bogotá

Fecha de publicación: 01/27/2016

El alcalde Enrique Peñalosa posesionó a Dalila Astrid Hernández como nueva secretaria General. Hernández será la mano derecha del Alcalde en temas como la defensa jurídica del Distrito, la revisión de proyectos de acuerdo, los actos administrativos, entre otras decisiones cruciales para el futuro de la ciudad.

Hernández es abogada, con especialización en Gestión Pública de la Universidad de los Andes. También es especialista en Derecho de los Negocios de la Universidad Externado de Colombia y cuenta con estudios de Derecho Constitucional de la Universidad de Salamanca.

Ha sido funcionaria pública por más de 25 años en entidades como la Dirección Nacional de Aduanas Nacionales (DIAN), donde se desempeñó como directora de Gestión Jurídica. Así mismo, fue Jefe de la Oficina Asesora Jurídica en el Ministerio de Vivienda y Subdirectora de Gestión judicial en la Secretaría de Hacienda Distrital.

“Ella viene de equipos que admiro mucho y quiero darle la bienvenida”, aseguró el alcalde Peñalosa.

“Hay que llegar a revisar cómo está el modelo de gestión jurídica que en su momento caracterizó al Distrito y vamos a fortalecerlo”, afirmó Hernández.

Este documento fue tomado directamente de la página oficial de la entidad que lo emitió.